

Ciclo de visitas guiadas sobre el patrimonio local

Además, desde el Municipio se anunció el lanzamiento de un sitio web educativo con información sobre la historia de Mar del Plata y su patrimonio escultórico y urbano.

La Municipalidad de General Pueyrredon, a través de la Dirección de Restauración de Monumentos Escultóricos del EMIAL, continúa con el Programa Educativo Patrimonial Guardianes de Nuestra Historia, un ciclo de charlas y visitas guiadas en plazas históricas, destinado a los alumnos de instituciones educativas de gestión pública y privada, tanto de nivel inicial, como secundario y terciario.

En lo que va del año, desde el comienzo de esta iniciativa a cargo de la Dirección de Restauración de Monumentos Históricos del Municipio, ya participaron 8.000 estudiantes.

Costanza Addiechi, directora de Restauración de Monumentos Escultóricos, precisó que "es muy importante seguir difundiendo la historia de Mar del Plata y su patrimonio orientado a generar conciencia de su protección y cuidado

como parte de nuestra identidad cultural, contribuyendo además a consolidar el sentido de pertenencia. Renovamos cada año el compromiso del cuidado no solo a través de la intervención técnica de los bienes patrimoniales sino también de la difusión de su importancia histórica".

Finalmente, Addiechi adelantó que "además de las visitas guiadas y las charlas, a partir de 2026 se lanzará un sitio web para que alumnos y docentes, junto a la comunidad toda, puedan realizar consultas acerca de distintos temas relacionados a la historia de Mar del Plata y su patrimonio escultórico y urbano, entre otras acciones que se van a ver reflejadas en el espacio público y estarán al alcance de todos".

MUESTRA EDUCATIVA
Las Escuelas Municipales de Forma-

ción Profesional y los Institutos de Nivel Superior de la Municipalidad de General Pueyrredon participaron con su oferta de carreras y cursos en la Muestra Educativa de la Universidad Nacional de Mar del Plata 2025.

La actividad, que se llevó a cabo durante dos días en el Paseo Cultural Terminal Sur, permitió a estudiantes de toda la ciudad y la zona conocer las múltiples opciones gratuitas de formación que ofrece el municipio en diversas áreas como informática y tecnolo-

gía, gastronomía, servicios y turismo, oficios técnicos como carpintero, gasista o electricista, diseño y moda, entre otras.

Esta oferta educativa tiene cursos cuatrimestrales y anuales, en diferentes turnos, siempre para mayores de 16 años con estudios primarios finalizados. Para consultar de forma detallada se debe visitar el sitio web oficial de la Municipalidad de General Pueyrredon en www.mardelplata.gob.ar/Contenido/escuelas-de-formacion



A PURA VELA

El Club Náutico AUN fue sede de una jornada a pura vela con 24 equipos de distintas ciudades de la región. El pasado domingo se desarrolló en la Reserva Natural Laguna de los Padres la 5^a fecha del Campeonato Mar y Sierra 2025, que tuvo como sede al Club Náutico AUN.

La competencia reunió a 24 equipos provenientes de Mar del Plata, Tandil, Necochea, Tres Arroyos, Miramar y Santa Clara, en una jornada de sol y buenas condiciones para navegar. Se corrieron dos series clasificatorias y tres finales, que mantuvieron la emoción hasta el último tramo de regata.

Además de la participación deportiva, el encuentro contó con un fuerte acompañamiento de socios, familiares y estudiantes del curso de Timonel, así como también

con la presencia del grupo de la Armada Argentina dentro del programa "Naveguemos Juntos", que se sumó a compartir la experiencia.

El clima festivo continuó en el tradicional tercer tiempo, donde los participantes y acompañantes disfrutaron de la camaradería característica de este campeonato.

'Para nuestro club es un orgullo recibir a tantas delegaciones y seguir consolidando el Campeonato Mar y Sierra como un espacio de encuentro deportivo y social en la región,' destacaron desde la Comisión Directiva del Club Náutico AUN.

La actividad continuará en los próximos meses y tendrá su gran final en noviembre, nuevamente en la Laguna de los Padres, con el Club Náutico AUN como anfitrión.

Prensa Club Náutico



EDICTO

"OLGUÍN MARÍA BELÉN S/ QUIEBRA (Expte 128383)" El Juzgado de Primera Instancia en lo Civil y Comercial N° 13 del Departamento Judicial Mar del Plata a cargo del Dr. MAXIMILIANO COLANGELO hace saber y pone manifiesto por cinco días, que con fecha 18/02/2025 se ha decretado la quiebra de MARÍA BELÉN OLGUÍN, argentina, DNI N° 26.465.155, CUIL 27-26465155-2, con domicilio real en la calle 11 de septiembre N° 9746 de la ciudad de Mar del Plata, síndico designado CPN Adler Marcela Isabel con domicilio legal constituido en la calle Rodríguez Peña 3135 1° C de la ciudad de Mar del Plata, siendo los días de atención lunes a viernes de 8:00hs a 12:00hs y de 16:00hs a 20:00hs, a quien los acreedores deberán presentar los pedidos de verificación de sus créditos hasta el día 31 de octubre de 2025. Se intimó a terceros que tengan en su poder bienes o documentos de la fallida que oportunamente hagan entrega al síndico de los mismos. Se prohíbe hacer pagos a la fallida, bajo apercibimiento de tenerlos por ineficaces. Se deja constancia que el 17 de diciembre 2025 y el 05 de marzo de 2026 se fijaron como fecha de presentación de los informes previstos de los Arts. 35 y 39 de la ley 24.522, respectivamente. Mar del Plata, 12 de agosto de 2025. PARA SER PUBLICADO EN EL DIARIO "El Atlántico" de Mar del Plata por CINCO días sin necesidad de previo pago de aranceles, tasas y otros gastos sin perjuicio de su oportuna consideración dentro de los créditos a que se refiere el Art. 240 LCQ

Vence 17/9/2025